

## Gobierno Regional de Valparaíso, Carabineros y Delegación Presidencial acuerdan trabajo mancomunado en materia de seguridad

Esta jornada, el Gobernador Regional de Valparaíso, Rodrigo Mundaca, se reunió con la jefa de Zona de Carabineros Valparaíso, General Patricia Vásquez, y el delegado regional presidencial, Yanino Riquelme, para avanzar en la coordinación de un trabajo conjunto en materia de seguridad en la región, dando cuenta de la importancia de propiciar espacios para abordar unas de las principales preocupaciones de la ciudadanía.

Durante la instancia, las autoridades acordaron implementar una mesa de trabajo con participación de las tres instituciones, con el propósito de delinear las prioridades en materia de seguridad y prevención del delito en la región de Valparaíso, abordando las diversas aristas del tema, como son coordinación permanente en seguridad, combate a la delincuencia, crimen organizado, infraestructura y equipamiento, entre otros aspectos.

### Anuncio Patrocinado

El **Gobernador Regional de Valparaíso, Rodrigo Mundaca**, señaló al respecto que “La seguridad es una prioridad, no solamente regional sino a nivel nacional; nosotros como Gobierno Regional hemos venido trabajando con el mando de Carabineros, hemos construído infraestructura policial y equipamiento; por lo tanto, lo que hemos hecho el dia de hoy es ponernos a disposición del mando policial y de nuestra comunidad y territorio, porque la seguridad es un imperativo ético, mora, y como tal vamos a habilitar una mesa de trabajo con profesionales de la Delegación Regional Presidencial, profesionales del Gobierno Regional, y el equipo técnico que tiene Carabineros en nuestra región para poder establecer prioridades de inversión, de equipamiento policial e infraestructura policial”.

Por su parte, la **Jefe de Zona de Carabineros Valparaíso, General Patricia Vásquez**, indicó que “Ha sido una reunión muy beneficiosa, en este momento nos hemos puesto de acuerdo en crear iniciativas estratégicas a nivel regional para el combate contra la delincuencia. El trabajo en conjunto y coordinado de las autoridades políticas y Carabineros de Chile es fundamental para abordar el crimen organizado y aquellos delitos que afectan la región”.

Gobierno Regional de Valparaíso, Carabineros y Delegación Presidencial acuerdan trabajo mancomunado en materia de seguridad

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**

En la reunión, las autoridades dialogaron también sobre las iniciativas que requieren de financiamiento y serán prioritarias para el 2025, considerando el presupuesto regional para el periodo.

Finalmente, el **Delegado Regional Presidencial, Yanino Riquelme**, concluyó que “Hemos hecho una reunión muy fructífera respecto de poder coordinar los distintos equipos, los distintos esfuerzos, para darle trabajo y continuidad a una necesidad vital de la población; por lo tanto, poder coordinar equipos de trabajo, iniciativas, poder desarrollar en materia de infraestructura, equipamiento, de poder coordinar los financiamientos de tal forma de poder asegurar una calidad de vida para la comunidad”.

Es importante señalar que en el Gobierno Regional de Valparaíso, durante la primera administración del Gobernador Rodrigo Mundaca, se aprobaron proyectos en dos áreas estratégicas del tema, como son infraestructura y equipamiento de seguridad, entre los que se destacan la reposición de tres tenencias de carabineros, el programa de televigilancia móvil en la región de Valparaíso; el sistema automatizado de identificación biométrica; entre otros, por una inversión total de más de 17 mil millones de pesos.

En el mismo ámbito, también se han ejecutado proyectos de recuperación de espacios públicos, con un total de 82 iniciativas consistentes en construcción y mejoramiento de

Gobierno Regional de Valparaíso, Carabineros y Delegación Presidencial acuerdan trabajo mancomunado en materia de seguridad

áreas verdes, como parques y plazas; pavimentación de veredas y escaleras; instalación de mobiliario urbano; entre otros, por una inversión de más de 16 mil millones de pesos

Para este 2025 el Gobierno Regional de Valparaíso mantendrá su compromiso de apoyar y mejorar las herramientas, equipos y medios para el combate a la delincuencia por parte de las policías en la región.

y tú, ¿qué opinas?